



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

élèves

Question écrite n° 63097

Texte de la question

M. Christophe Premat attire l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche sur la prise en compte de la latéropédagogie dans la formation des enseignants. En effet la journée mondiale des gauchers du 13 août instituée en 1976 permet de faire un tour d'horizon de la place des gauchers dans notre société. La France compte environ 9 millions de gauchers (soit 13 % de la population). Le fait d'être gaucher concerne 6 garçons pour 4 filles. Au-delà des études réalisées sur les hémisphères du cerveau, l'institution scolaire n'est souvent pas adaptée à ces gauchers (contrariété des sens conventionnels). Il aimerait savoir si la latéropédagogie pouvait être introduite dans les plans de formation initiale et continue des enseignants afin d'inclure davantage les publics de gauchers à l'école.

Données clés

Auteur : [M. Christophe Premat](#)

Circonscription : Français établis hors de France (3^e circonscription) - Socialiste, écologiste et républicain

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 63097

Rubrique : Enseignement

Ministère interrogé : Éducation nationale, enseignement supérieur et recherche

Ministère attributaire : Éducation nationale, enseignement supérieur et recherche

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [19 août 2014](#), page 6937